

Kindererholungslager „Druschba“

Am 15.06.2017 haben wir das Kindererholungslager „Druschba“ in der Nähe von Taganrog besucht. Dort verbringen rund 600 Kinder ihre Sommerferien, wobei ihnen ein sehr vielseitiges Programm geboten wird, welches wir am eigenen Leib erfahren durften.

Als wir am Donnerstag angekommen sind wurden wir bereits voller Vorfreude von den Kindern und ihren Betreuern erwartet und mit russischen Traditionen empfangen. Uns wurde Brot mit Salz angeboten und wir hörten ganz gespannt einer Begrüßungsrede zu, auf die eine Inszenierung der deutschen und russischen Flagge mit ihren Nationalhymnen folgte, als Symbol der Freundschaft.

Anschließend erlebten wir ein mühevoll ausgearbeitetes und vielseitiges Programm, bestehend aus unterschiedlichen Stationen, die die Talente und Fähigkeiten der Kinder vorstellten. Beispielsweise besuchten wir eine Tattoostation oder eine Haarflechtstation.

Für jeden war etwas dabei.

Des Weiteren führten wir unser lang geprobt Minimusical „utschjat w schkole“ zum ersten mal auf, über welches sich das Publikum sehr freute.

Nach einem typisch russischen Mittagessen folgte ein Volleyballspiel, dabei spielte eine Mannschaft des Kinderlagers gegen eine zusammengesetzte Mannschaft aus Schülern des BGLs und den russischen Studenten. Den Sieg erlangte die Kindermannschaft.

Der Tag endete mit gemeinsamen Singen und einer berührenden Abschlussrede, bei der die fertiggestellten Vogelhäuser mit deutscher und russischer Bemalung stolz vorgestellt wurden. Außerdem wurde jeder von uns mit einem Halstuch, einem Anstecker und einem Kugelschreiber mit den Initialen des Lagers beschenkt. Daraufhin endete der wunderschöne Tag.



